

Nombre de alumno: Figueroa García Francisco.

Nombre del profesor: De Lourdes Abarca Guadalupe.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico (Unidad 1).

Materia: Contexto de actualización general del sistema educativo.

Grado: 5to cuatrimestre.

Grupo: “A”

Contexto de Actuación General del Sistema Educativo.

El contexto mundial actual.

La realidad mundial ha sufrido cambios importantes las últimas décadas, situación que ha tenido como medio fundamental el desarrollo tecnológico, para la creación de una dinámica, donde la formación de las personas y las organizaciones, así como las expresiones culturales, están en constante transformación, sobre todo hacia una interdependencia cada vez mayor.

Estos escenarios promueven concepciones de sociedad vinculadas fuertemente al desarrollo económico global, instalando nuevas distancias y problemáticas sociales entre aquellos países que producen y hacen circular el conocimiento, y los países que reproducen y dependen de esta...

La Globalización.

Es un proceso histórico de integración mundial en los ámbitos económico, político, tecnológico, social y cultural, que ha convertido al mundo en un lugar cada vez más interconectado. En ese sentido, se dice que este proceso ha hecho del mundo una aldea global.

Causas.

- La nueva geopolítica mundial del siglo XX.
- El crecimiento en el intercambio económico mundial.
- La revolución informática.
- La liberalización de las bolsas de valores.

Tipos.

Hay varios tipos de globalización y se puede distinguir entre cuatro principales: globalización económica, cultural, social y política y tecnológica.

La especialización.

Proceso por el que un individuo, un colectivo o una institución se centran en una actividad concreta o en un ámbito intelectual restringido en vez de abarcar la totalidad de las actividades posibles o la totalidad del conocimiento.

Se busca profundizar a nivel teórico, técnico y metodológico en un área de una disciplina profesional o de un campo de aplicación. Los horarios, por lo general, están diseñados para no interrumpir la jornada laboral.

La sociedad del conocimiento.

Es una innovación de las tecnologías de la información y las comunicaciones en la que el incremento en las transferencias de la información modifica en muchos sentidos la forma en que se desarrollan muchas actividades en la sociedad moderna.

Internet. Su modelo de red es también la estructura que mejor simboliza esta sociedad. La red es la única estructura que permite un crecimiento sin prejuicios o un aprendizaje sin guía.

Los sistemas.

Es módulo ordenado de elementos que se encuentran interrelacionados y que interactúan entre sí. El concepto se utiliza tanto para definir a un conjunto de conceptos como a objetos reales dotados de organización.

Las redes.

Se designa un conjunto de equipos o dispositivos conectados entre sí para el intercambio de recursos (como hardware o software) y de información.

Personal Area Networks (PAN) o red de área personal.
Local Area Networks (LAN) o red de área local.